

# *Presidente de Cuba resalta constitución del Consejo Nacional de Innovación (+Tuit y Foto)*

---



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 25 may (RHC) El primer secretario del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel (en la foto) destacó este martes la constitución del Consejo Nacional de Innovación, para impulsar el intercambio de ideas entre expertos de la producción, los servicios y el conocimiento.

En su cuenta en Twitter, el mandatario señaló que dicho consejo contribuirá a gestionar con éxito la innovación y mejorar el funcionamiento del Estado, el Gobierno, la economía y la sociedad.

La Innovación se ha instalado oficialmente en nuestra gestión de Gobierno, al quedar constituido el Consejo Nacional de Innovación. Ministros, empresarios y científicos conforman la plataforma para cambiar "todo lo que deba ser cambiado".

[pic.twitter.com/pgH61xNmh3](https://pic.twitter.com/pgH61xNmh3)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [May 25, 2021](#)

Recientemente, el Consejo de Estado de la República de Cuba oficializó la creación del Consejo Nacional de Innovación, que asistirá al Presidente en lo relacionado con la toma de decisiones para impulsar la innovación en el funcionamiento del Estado, el Gobierno, la economía y la sociedad de forma coordinada e integrada.

De acuerdo con lo publicado en la Gaceta Oficial de la República en su número 40 de este 4 de mayo, la entidad, de tipo consultivo, es presidida por el propio presidente de la República y está integrada por el primer ministro y los viceprimeros ministros.

Además, forman parte del Consejo los titulares de Economía y Planificación, Inversión Extranjera, Educación Superior, Ciencia y Tecnología, Agricultura, las Fuerzas Armadas Revolucionarias, la Industria, las Comunicaciones y Energía y Minas.

Igualmente integran el Consejo Nacional de Innovación el presidente de la Academia de Ciencias y el máximo representante del Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica, BioCubaFarma.

También, cinco científicos expertos en temas de innovación y cinco empresarios que desempeñen roles relevantes en esferas del mayor interés para la innovación, designados por el presidente del Consejo, quien puede nombrar a otros integrantes e invitar a ministros, expertos, científicos, gobernadores o intendentes, según corresponda. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258493-presidente-de-cuba-resalta-constitucion-del-consejo-nacional-de-innovacion-tuit-y-foto>



**Radio Habana Cuba**